

 Fecha:
 17/10/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$536.205
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$1.437.450
 Difusión:

Vpe pág: \$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000

37,3%

Sección: A Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 3

Hogar de Cristo atiende a más de mil 500 personas vulnerables en la Región

CUENTA PÚBLICA 2023. Institución destaca que su labor aborda aspectos sociales que son descuidados por el Estado.

Juan Carlos Poblete González juancarlos.poblete@australtemuco.cl

ás de mil 500 personas han sido atendidas en los diversos programas que ejecuta el Hogar de Cristo, en la Región de La Araucanía.

Esa es una de las estadísticas que serán reveladas hoy en la cuenta pública anual del Hogar de Cristo en La Araucanía, actividad que permitirá transparentar los ingresos y egresos que la institución ha gestionado para ejecutar acciones sociales en cuatro comunas.

"El Hogar de Cristo cumple un rol muy importante, no sólo porque muchas veces suple o realiza acciones y labores que no son cubiertas o priorizadas por el Estado, sino porque también aborda problemas de pobreza y vulnerabilidad que no son atendidas totalmente por políticas públicas", comenta Pedro Urrutia, jefe social territorial del Hogar de Cristo en La Araucanía.

LABOR EN LA REGIÓN

En la Región de La Araucanía, el Hogar de Cristo lleva adelante 14 programas enfocados en la atención de menores de edad y adultos mayores, en la comunas de Angol, Collipulli, Temuco y Nueva Imperial.

Si bien lo que más se conoce popularmente es la labor de hospedería para personas en situación de calle en Temuco, se abordan diferentes líneas de acción social, las que parten con la operación de dos sa-



EL HOGAR DE CRISTO TAMBIÉN ACEPTA PERSONAS COMO VOLUNTARIOS PARA REALIZAR SU ACCIÓN SOCIAL.

"El Hogar de Cristo se hace cargo de situaciones que muchas veces no son abordadas o priorizadas por el Estado. Es una labor que transforma vidas".

> Pedro Urrutia, jefe social-territorial Hogar de Cristo en la Región

las cuna y jardines infantiles (uno en Amanecer y otro en la población Lanín, ambos en Temuco), atención domiciliaria para adultos mayores e intervención psicológica de apoyo para personas con consumo problemático.

Hoy, el Hogar de Cristo entregará su "Memoria 2023" en dependencias del Campus San Francisco de la Universidad Católica de Temuco (UCT), instancia en la que se revelarán cifras como que, por ejemplo, en 2023 se atendió a un total de mil 539 personas y logró recibir donaciones por parte de 11 mil 645 socios.

El director del Centro de Políticas Públicas de la UCT, Emilio Moya, estará presente hoy en la cuenta pública del Hogar de Cristo, considerando 14

programas sociales ejecutó el Hogar de Cristo en la Región de La Araucanía, durante el año 2023, en cuatro comunas diferentes.

que "organizaciones civiles como el Hogar de Cristo se han visto dificultadas por los "convenios" y eso les ha bloqueado ciertos recursos. Por lo mir mo, una acción de transparencia como una cuenta pública, es tan importante", apuntó Moya.